le monde dans les affres immé

observer une certaine prude

enir de nouveau pour



# Variations sur le thème de l'équilibre

Juillet 2019

Publié 2 minute(s) de lecture 5 Juillet 2019

### L'affaiblissement économique général rend les États-Unis et la Chine plus prudents dans leur affrontement

À mi-parcours de l'année 2019, il n'y a toujours pas lieu de modifier la lecture d'ensemble des marchés : équilibre des forces entre faiblesse du cycle économique global et soutien des politiques monétaires des banques centrales. En dépit d'une actualité féconde en rebondissements po niveaux qui prévalaient à fin mars.

Il convient de maintenir, dans cette phase de fin de cycle économique, une analyse des marche

#### La routine des rebondissements dans le feuilleton de l'année

Les discussions lors de la réunion du G20 se sont conclues sur le rappel que ni la Chine profonde récession. L'enjeu électoral aux États-Unis et l'affaiblissement économique gér dans leurs postures au cours des prochains mois.

## Pendant ce temps, la croissance piétine

En effet, la toile de fond économique demeure universellement médiocre, avec en particu traditionnellement moins cycliques, sont encore résilientes.

C'est le cas en Chine où les indicateurs avancés de l'industrie ont confirmé la tendance b relancer sa dynamique. Aux États-Unis, le rythme de croissance des investissements non querre commerciale.

Paradoxalement, ce contexte, a priori peu séduisant, convient aux marchés à court terme. Le scénario d'une croissance faible mais à peu près stabilisée maintient les banques centrales dans un discours accommodant pour les marchés sans être encore alarmiste.



marchés de taux et d'actions, eux qui n'ont connu depuis dix ans que répression financière et riqueur budgétaire,

#### Quelle stratégie d'investissement à ce stade du cycle ?

Elle doit continuer de reposer sur trois piliers :

1/ un cœur de portefeuille actions constitué principalement de valeurs de croissance, où la sélection reste décisive dans un segment de marché devenu cher.

2/ une agilité suffisante pour capter à son profit les mouvements de marchés intermédiaires inhérents à ces phases de transition.

3/ un positionnement obligataire qui exploite la visibilité retrouvée sur l'assouplissement monétaire des banques centrales.

Source : Bloomberg, 03/07/2019

Ceci est un document publicitaire. Cet article ne peut être reproduit en tout ou partie, sans autorisation préalable de la société de gestion. Il ne constitue ni une offre de souscription, ni un conseil en investissement. Les informations contenues dans cet article peuvent être partielles et sont susceptibles d'être modifiées sans préavis. Les performances passées ne préjugent pas des performances futures. La référence à certaines valeurs ou instruments financiers est donnée à titre d'illustration pour mettre en avant certaines valeurs présentes ou qui ont été présentes dans les portéfeuilles des Fonds de la gamme Carmignac. Elle n'a pas pour objectif de promouvoir l'investissement en direct dans ces instruments, et ne constitue pas un conseil en investissement. La Société de Gestion n'est pas soumise à l'interdiction d'effectuer des transactions sur ces instruments avant la diffusion de la communication. Les portefeuilles des Fonds Carmignac sont susceptibles de modification à tout moment.